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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Традиционная Розница». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ управления прибылью ООО «Традиционная Розница» для принятия решения о мерах по повышению прибыли.
Проведен анализ экономических показателей предприятия, анализ структуры предприятия, факторный анализ прибыли, распределения прибыли ООО «Традиционная Розница».
Были произведены планирование прибыли, действия по достижению заданных объемов. Разработаны рекомендации по сокращению объема налоговых платежей, распределения прибыли на предприятии, внедрение в работу компании мероприятий с целью стимулирования покупательского спроса. Разработаны рекомендации с целью автоматизации ряда процессов. 
Реализация мер по планированию прибыли, сокращению расходов и налоговых платежей приведут к повышению чистой прибыли компании.
        

        
          The object of study is LLC «Traditional Retail».
The aim of the final qualification work is to analyze the management of profit of LLC «Traditional Retail» in order to decide on measures to increase profit.
The analysis of economic indicators of the enterprise, analysis of the structure of the enterprise, factor analysis of profit, distribution of profit of LLC «Traditional Retail»
Profit planning, actions to achieve the set volumes were made. Recommendations have been developed to reduce the volume of tax payments, the distribution of profits at the enterprise, the introduction of activities in the company to stimulate consumer demand. Recommendations have been developed to automate processes.
Implementation of measures for profit planning, cost reduction and tax payments will lead to an increase in the company's net profit.
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